

# El FICValdivia abrió una convocatoria para reunir ciencias y audiovisual

**AGENDA.** *Simbiosis Inmersiva Lab es la nueva propuesta del certamen local.*

PRENSA FICVALDIVIA



EL AÑO PASADO, LAS EXHIBICIONES FUERON EN EL MUT.

**E**n octubre próximo será el 32° Festival Internacional de Cine de Valdivia y como parte de su área de industria se realizará Simbiosis Inmersiva Lab. Es una instancia que reunirá a profesionales vinculados a las ciencias y a realizadores audiovisuales interesados en incorporar las tecnologías de realidad extendidas en la divulgación científica.

La experiencia es la continuación a la Simbiosis Inmersiva: Agua y Océanos del año pasado, que consideró exhibiciones en el Museo de las Telecomunicaciones. Cuenta con apoyo de Fomento Los Ríos Corfo. El objetivo es fomentar la creación de nuevas formas de narrar historias basadas o inspiradas en conocimiento científico y generar un impacto

a través del uso de las nuevas tecnologías.

Simbiosis Inmersiva Lab tendrá actividades durante cuatro días. “Nuestra invitación es para creadores que ya practican la divulgación científica e interesados en conocer las nuevas técnicas y abrir sus mentes hacia nuevos horizontes”, dijo Sylvain Grain, director del laboratorio.

Las postulaciones serán hasta el jueves 14 de agosto, a través de la página [ficvaldivia.cl](http://ficvaldivia.cl). Los seleccionados se conocerán en septiembre.

El laboratorio tendrá mentorías especializadas con cuatro especialistas, entre ellos Alejandro Angel, director y coordinador académico de Narrar El Futuro: Festival de Cine & Nuevos Medios de Colombia. 